



Mal fini

Mary-Claude Ducret

Très jeune, Maxime prend conscience de l'ambiguïté de sa personnalité et décide de l'assumer au grand jour. Seul face au rejet, il se raccroche au moindre signe d'amitié, de compréhension. Quelques années plus tard, comme une évidence, il pense croiser la chance, sa chance...

Avec une très grande finesse, Mary-Claude Ducret nous fait partager la souffrance et les tourments quotidiens de ceux qui ne sont pas "dans la norme". Un premier roman remarquable dont le ton toujours juste et sensible, plaide pour le droit à la différence et invite à la tolérance.